

## HAUTOT-SUR-MER

# Aquind présente les marchés aux entreprises normandes

Si la crise sanitaire est venue ralentir ou annuler *sine die* de vastes projets, ce n'est pas le cas du projet d'interconnexion électrique porté par la société Aquind. Fin juin 2020, elle a confirmé son souhait de réaliser ce projet de 240 km d'interconnexion entre les réseaux électriques français et britanniques via le pays dieppois, sur un parcours terrestre configuré entre Hautot-sur-Mer et Varneville-Bretteville. La confirmation de cet investissement de 1,4 milliard d'euros pourrait même être une aubaine pour des entreprises du BTP dont l'activité a été bouleversée par la pandémie.

### Un appel à manifestation d'intérêt

Mardi 7 juillet 2020 dans les locaux de la CCI de Rouen, la société Aquind a convié des entreprises normandes à assister à la présentation des éventuels marchés à saisir si cette nouvelle ligne électrique doit être réalisée. Avec le concours de la CCI et de Normandie Énergies (la filière du mix énergétique normand), Aquind a ainsi lancé un appel à manifestation d'intérêt à destination des sous-traitants de la région pour présenter en détail



Avec un investissement prévu à plus d'1 milliard d'euros, Aquind tente de séduire les entreprises normandes. (Photo N.C/Aquind)

le projet et les exigences du cahier des charges. Trente-cinq entreprises ont participé à cette présentation dont plus des deux tiers venant de Seine-Maritime, attirées par de potentiels contrats importants. Aquind prévoit une enveloppe de 500 M€ pour la construction des postes de conversion et 800 M€ pour faire réaliser les lignes sous-marines et souterraines. La liaison des systèmes électriques, prévue à l'horizon 2023, se fera grâce à deux paires de câbles d'une longueur de 240 kilomètres, dont 182 kilomètres sous la Manche. Les appels d'offres seront lancés à la fin de l'été.